



Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Caritas beider Basel

«Sozialberatung direkt in der Arztpraxis»

P221627

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Caritas beider Basel für das Projekt «Sozialberatung direkt in der Arztpraxis» vom Januar 2023 bis Dezember 2026 im Kanton Basel-Stadt *einmalig* einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von insgesamt Fr. 140'000. Die Mittel sind dabei zwingend im Kanton Basel-Stadt einzusetzen und dieses in der Abrechnung entsprechend auszuweisen.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Projekt «Sozialberatung direkt in der Arztpraxis» vom Januar 2023 bis Dezember 2026 im Kanton Basel-Stadt einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 140'000 Franken bewilligt. Das Projekt unterstützt Patientinnen und Patienten rasch und niederschwellig mit konkreter Hilfestellung und berücksichtigt auch die soziale Dimension von Krankheiten im Sinne einer ganzheitlichen Gesundheitsversorgung. Sozialarbeitende beraten, unterstützen und vernetzen sowohl Patientinnen, Patienten und ihre Familien als auch Ärztinnen und Ärzte bei Fällen von versicherungsrechtlichen Anliegen, prekären Wohnsituationen, kulturellen Barrieren, genereller Lebensüberforderung, Stress oder Mobbing, drohendem Arbeitsplatzverlust oder bei sozialer Isolation.

